
Уважаемые автовцы и
жители КировсКого района!

В конце августа очередной грузо-
вик с гуманитарной помощью, 
которую собрали неравнодуш-

ные автовцы, жители Кировского райо-
на, сотрудники и депутаты МО Автово, 
МО Ульянка, представители и подрядчики 
ТСЖ «Онега» и другие благотворители, 
отправился в зону СВО. 

СПАСИБО ВСЕМ, кто поучаство-
вал в этом сборе для мобилизованных 
из Санкт-Петербурга. Ребята получили 
только от Автово бинокли, смартфоны, 
высокоёмкие источники бесперебойного 
питания, автомобильные инструменты, 
строительные материалы и инструменты, 
газовые плитки и баллоны, продукты, сна-
ряжение, вещи, предметы первой необхо-
димости, репелленты, кровезаменитель, 
медикаменты, табак, подарочные набо-
ры для бойцов-именинников с приятны-
ми сюрпризами и многое, многое другое. 
Всего 113 позиций.

Мы не думаем останавливаться. 
Воины-защитники ждут нашу поддержку. 
Собираем следующую партию груза. По-
жертвования можно перевести на карту 
Сбербанка 4276 1609 1017 1975 (Светла-
на Алексеевна Г.).

Список крайне необходимых ребятам 
позиций:

ПервооЧереДное:
• Баллоны газовые пропан  5-10 л. с ре-

дукторами;
• Картриджи газовые «CAMPINGAZ» 

CV300 Plus, CV470 Plus для горелок и пор-
тативных плит;

• Баллоны для горелки, ЦАНГА, 220 г.; 
• Плитка туристическая на 2 комф. 

(с возможностью подключения газового 
баллона) под обычный бытовой баллон;

• Баннеры (баннерная ткань) можно б/у; 
• Гвозди 100-150;
• Скобы строительные 200*70*8;
• Батарейки Крона (прямоугольные); 
• Клеммы контактные для батарей Крона;
• Экшн-камеры для крепления на броне-

жилет или шлем; 
• Бинокль-8 кратный и выше, качествен-

ный, (пр-ва Россия, Беларусь) – 1 шт.
• СИГАРЕТЫ.
второстеПенное:
• Электр.лампочки + энергосберегающие;
• Мешок строит. усиленный 50 кг;
• Пена монтажная; 
• Скотч белый, красный, серебряный 

арм., прозрачный;
• Сковорода, кастрюля с крышкой d 26-

28 н/рж с мет.руч.; 
• Тройники;
• Фонари налобные светодиодные USB 

(самые дешевые);
• Носки длинные 27, 29, 31 размер;
• Носки для треккинга 27, 29, 31 размер;
• Трусы БОКСЕРЫ от 48 разм.; 
• Футболки L, XL, XXL только ХАКИ, ОЛИ-

ВА, КАМУФЛЯЖ (пиксель, цифра, флора);
• Репелленты (спирали, спреи); 
• Спреи для ног.
расХоДниКи:
• Влажные салфетки (упаковки с пласт-

массовым клапаном);
• Туалетная бумага обычная и влажная;
• Влажные полотенца;
• Станки для бритья одноразовые;
• Зубные щетки, паста, гель для душа, 

ватные палочки, пена для бритья;
• Чай, КОФЕ растворимый, заменитель 

сахара, растительное масло, шоколад, 
сладости;

• Табак курительный + бумага сигарет-
ная для самокруток, машинка для закручи-
вания сигарет, фильтры.

Депутаты мс мо автово

1 сентября – день знаний!

глава 
муниципаль-
ного образова-
ния автово
илья
ШмаКов

ДОРОГИЕ РЕБЯТА, 
РОДИТЕЛИ, УЧИТЕЛЯ!

От имени депутатов муниципально-
го совета Автово и сотрудников мест-
ной администрации поздравляю вас 
с Днем знаний!

Первое сентября — незабываемый 
и трогательный, наполненный радост-
ными волнениями день. Для первоклас- 
сников в этот день прозвучит школь-
ный звонок, который станет началом 
большого пути в мир знаний, обретения 
новых друзей и учителей. Для студентов-
первокурсников — это шаг к профессии 
и взрослой жизни. 

В этот день мы благодарим педаго-
гов за преданность этой нелегкой и по-
четной профессии, за душевное тепло, 
которые они дарят ученикам.

Желаю всем счастья и здоровья, 
успехов во всех начинаниях!

Внутригородское муниципальное образование Санкт-Петербурга муниципальный округ Автово
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Санкт-Петербург постепенно 
переходит на единую платёжную 

квитанцию. страница 3
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ДрУзья, 
жители автово!

Рады сообщить, 
что специально для 
вас мы выпустили 
праздничное изда-
ние: «Город Петра 
Великого», которое 
приурочено к 350-
летию со дня рождения основателя наше-
го города Петра I и 320-й годовщине осно-
вания Петербурга. Из книги вы узнаете, 
как задумки и идеи Петра до сих пор не 
теряют актуальности в нашем городе, как 
задавались векторы развития красивей-
шего города в мире. 

Получить издание можно в помеще-
нии местной администрации МО Автово 
(ул. Краснопутиловская, д. 27) ежеднев-
но с 10.00 до 17.00 часов (обед 13.00-
14.00). Книга выдаётся при предъявлении 
паспорта (регистрация на территории 
МО Автово), не более одного экземпляра 
на семью. Приятного чтения!

летоПись автово

80 лет на страже отеЧества – 10 лет на страже истории!

история великой отече-
ственной войны — особая 
героическая глава из жиз-
ни автово, где в угловых 
квартирах в нижних этажах 
каменных домов оборудо-
вались пулеметные гнезда 
и амбразуры для орудий, 
возводились баррикады, 
перекрывающие основные 
проезды в город, потому 
что здесь линия фронта 
приблизилась настолько, 
что жители оказались фак-
тически на переднем крае 
обороны Красной армии, 
проходившем по Кировско-
му району. Больше трети 
снарядов и бомб, сбро-
шенных на ленинград, об-
рушились на наш район: 
следы разрушений носили 
все здания вдоль проспек-
та стачек южнее будущей 
Комсомольской площади, 
часть домов разрушена 
до основания, некоторые 
рухнули на проспект. зна-
чительные повреждения 
остались и на промышлен-
ных территориях.

алла
ЧистяКова

Несколько страниц этого 
ожившего учебника истории, 
бережно хранившего подвиг 
защитников Колыбели рево-
люции, связаны с памятни-
ками оборонительного ис-
кусства военного времени. 
Советские ДОТы различных 
рубежей — увлекательные 
и важные для понимания 
истории страны памятники 
отечественной фортифи-
кации и инженерного дела. 
Один из таких мемориалов 
— ДОТ №112 флангового 
огня, полукапонир (фланки-
рующее сооружение, примы-
кающее к эскарпу и ведущее 
фланговый огонь в одном 
направлении), расположен 
во дворе дома №79 рядом с 
детской площадкой на пр. 
Стачек. И хотя капониры 
известны с XVII века (от фр. 
сaponniere — ниша), трехве-

ковой предшественник ав-
товского ДОТа, который в 
начале сентября отметит 
тройной юбилей, также 
был вооружён пушками для 
обстрела неприятеля.

Наша встреча с Алек-
сандром Владимировичем 
Борисовым — командиром 
поискового отряда «Прово-
дник», произошла в музее, 
который многие автовцы и 
гости нашего района с уваже-
нием называют «народным». 
Беседа состоялась в «поле-
вых условиях» под громкое 
урчание генератора и ядре-
ный запах краски, не успев-

в Доте №112, вставшем на 
стражу отечества 80 лет 
назад — в разгар кровавой 
военной эпопеи. Как воз-
никла идея создания музея 
в Доте? Что послужило 
точкой отсчета?

— Это мечта, уходящая в 
детство: когда учился еще в 
4 классе. Я тогда  уже был 
«поисковиком». У нас был 
поисковый отряд при Доме 
пионеров, руководителем 
которого была мама одного 
из моих друзей. В 1984 году 
мы пошли в лыжный поход 
и натолкнулись на бетон-
ный ДОТ. И стало так инте-
ресно посмотреть, как он 

лето на КаУРе 
возводились но-
вые сооружения 
метростроевца-
ми под руковод-
ством Зубкова, 
ополченцами и 
студентами ин-
ститута им. Лес-
гафта).

Потом реши-
ли второй по-
ход организо-
вать. Поехали 
на Вахту Па-
мяти и остано-
вились возле 
ДОТа. Заходим, 
а там ребята 
пилят воинское 
оборудование 
на металлолом: 

— Да. Тогда мы решили 
действовать. По всем адми-
нистрациям районов разо-
слали свое предложение о 
восстановлении ДОТов, что 
готовы взять под свою опеку 
хотя бы один и организовать 
в нем музей. Три района под-
держали идею. Среди них 
Кировский. Хотя сначала воз-
никло недопонимание, пото-
му что такого еще не было до 
нас. Тем не менее, прислали 
ответ со списком объектов. 
Мы выбрали этот. Немно-
го ранее подобный проект 
осуществили на Дмитрово-
Софийской. Примерно то 
же самое, что задумали мы. 
Так начался процесс вос-
становления ДОТа №112. 
Однако, сначала пришлось 
двое суток расчищать его, 
так как он почти доверху был 
завален мусором: кирпичи, 
палки, бревна и т.д. А обо-
рудование собирали лет 6-7: 
потихоньку, поэтапно. Когда 
начинали, он еще не был па-
мятником. Его даже на карте 
не было — не существовало 
на бумаге. В результате по-
лучилась эта музейная экс-
позиция. Здесь нет ни одного 
современного экспоната — 
все довоенных лет: начиная 
с 1930-х, и, заканчивая во-
енным, 1943 годом. То есть, 
позже 1943 — ничего нет. К 
70-летию Победы в апреле 
2015 года состоялось торже-
ственное открытие музея. В 

церемонии при-
няла участие за-
меститель главы 
администрации 
Кировского райо-
на Ирина Бойцо-
ва, которая очень 
помогала нам. 
Наш ДОТ стал 
памятником, но 
мы продолжаем 
его восстанавли-
вать.

— Почему ре-
шили выбрать 
этот Дот?

— Нам пред-
ложила админи-

страция Кировского района, 
потому что около метро 
— проходное место. Кроме 
того, большие потоки лю-
дей двигаются к остановкам 
транспорта. Безусловно, 
это так.

Продолжение на стр. 2

9 сентября в 13:00 в музее «Анна 
Ахматова. Серебряный век» организова-
на семейная интерактивная программа ко 
дню знаний «Капитаны» для родителей и 
детей 6-9 лет. «Капитаны» — это люди, ко-
торые отлично знают свое дело, не боятся 
преодолевать трудности, готовы вести за 
собой команду и корабль. Они смелые и не-
ординарные. Готовы встретить опасность. 
«Капитаны» — это сплочённый экипаж, 
потому что только командой можно управ-
лять кораблем и справиться со штормом. 
Мы сегодня отправляемся в путешествие, 
но не через моря и океаны, а в историю 
настольных игр разных стран мира! 

«КАПИТАНЫ»

СПб ГБУ «Музей Анна Ахматова.
Серебряный век», Автовская ул., 14
тел.: (812) 785-04-42, 8-921-355-99-24

АннА АхмАтовА
Серебряный век

09.09.2023________________

13:00

Семейная интерактивная 
программа ко Дню знаний

ПриглаШаем!

станки пулеметные, баки. 
Обратился к ним: «Вы что 
делаете? Представьте, что 
в Великую Отечествен-
ную это все своим потом и 
кровью делали и ночью, и 
днем».

— Это кощунство...

шей выветриться во время 
ремонта, успешно подходив-
шего к концу. Передо мной 
стоял скромный человек в 
рабочем комбинезоне с мяг-
кой улыбкой, но уверенным 
взглядом проницательных 
глаз — вдохновитель своей 
немногочисленной дружной 
команды поисковиков, су-
мевшей вместе шаг за шагом 
претворить в жизнь проект по 
реконструкции защитного со-
оружения — долговременной 
огневой точки, построенной в 
сентябре 1943 года, которая 
входила в состав оборони-
тельного рубежа «Ижора»: 
линии обороны, возведенной 
вдоль южной границы Ле-
нинграда и протянувшейся 
на 20 км.

— александр,  поздрав-
ляем с 10-летием автовский 
музей, который находится 

устроен внутри! 
Вошли. Оказа-
лось, всё рабо-
тает. Даже вода 
течет! Но терри-
торию охраняли 
солдаты. Тот 
ДОТ находился 
на Карельском 
перешейке: там 
тоже проходила 
линия обороны: 
здесь Южный 
рубеж — «Ижо-
ра», а там «Се-
верный щит» 
Ленинграда — 
КаУР.  22-й УР (укреплённый 
район) — комплекс оборони-
тельных сооружений на Ка-
рельском перешейке вдоль 
советско-финской границы 
1920-1940 годов, от Фин-
ского залива до Ладожского 
озера (в первое фронтовое 

ДайДжест мУнициПального 
оБразования автово

О благоустройстве, реконструкции 
детского сада, досуге жителей Автово 
и другие хорошие новости. страница 5

Сентябрь 1941 г.

Отряд «Проводник» на открытии 
Вахты Памяти 20 апреля 2018 г.

Александр 
Владимирович 

БОрИСОВ — 
командир поис-
кового отряда 

«Проводник»
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Кроме того, в памятные даты 
— 9 мая, 22 июня, 27 января... на-
чинается торжественное шествие 
через ДОТ до танка-победителя, 
Оранэлы и других памятников, 
где проходят митинги.

— александр, как стать бой-
цом вашего поискового отряда? 
насколько тернист этот путь?

— Сам я с детства занимаюсь 
поисковой работой. И это тяжё-
лый физический и умственный 
труд, работа в труднодоступных 
местах, куда не всегда можно 
проехать на автомобиле и со-
вершенно бесплатная.  Поэтому 
прежде чем стать поисковиком, 
нужно серьёзно подумать: для 
чего это вам нужно. Многие пола-
гают, что это просто — взял лопа-
ту, покопал и нашёл. Нет. Снача-
ла необходимы знания истории 
Великой Отечественной войны 
применительно к местности, где 
будут проходить раскопки, плюс 
карты мест боевых действий и 
воспоминания свидетелей, а уже 
затем раскопки. Вы должны быть 
патриотом нашего Отечества, 
быть готовым к работе 
не только с лопатой и 
иным шанцевым инстру-
ментом, но и с архивны-
ми документами, надо 
знать историю России. 
Я изучаю историю на 
практике. С поисковым 
отрядом выезжаем на 
Вахты Памяти. Прихо-
дится дискутировать про 
Великую Отечественную 
и с докторами наук, и с 
доцентами, и с канди-
датами наук. Например, 
чтобы создать музейную 
экспозицию, пришлось 
поднимать историю 
всех ДОТов. В этом нам 
помогла организация 
«Фортовед». Оттуда у 
нас документы. Мы об-
щаемся, поддерживаем 
друг друга, делимся ин-
формацией: по очереди 
поисковики едут в ар-
хив, поднимают дела. 
Помимо того, что надо 
нам, ищем еще и для 
всех. Кстати, я выходил 
с предложением, что мы 
можем реконструировать 
многие ДОТы. Во всяком 
случае, от 10 до 20. Хо-
телось бы восстановить 
Южный рубеж обороны 
хотя бы частично для 
патриотического воспи-
тания молодежи, вер-
нее, те фортификацион-
ные сооружения, что от 
него остались. Полагаю, 
больше сотни можно вос-
становить более-менее успешно. 
Увы, без материальной поддерж-
ки не хватит ресурсов, даже если 
делать муляжи.

— вы имеете ввиду восста-
новление ижорского рубежа?

— В каждом районе хотелось 
бы воссоздать минимум 1, 2, 3 
ДОТа, чтобы петербуржцы имели 
понятие о «бетонном поясе обо-
роны Ленинграда». Местные жи-
тели, ветераны, школьники, де-
тишки. Так мы сможем сохранить 
военную историю для потомков. 
А потом они и в тематический му-
зей придут. Например, к нам — в 
Музей блокадной фортификации 
и обороны Кировского района во 
время Великой Отечественной 
войны.

— в чем его уникальность, 
с вашей точки зрения?

— На сегодняшний день в 
Санкт-Петербурге три музея, рас-
положенных в ДОТах. Хотя кроме 
Южного рубежа «Ижора», состо-

80 лет на страже отеЧества – 10 лет на страже истории!
Продолжение. 

Начало на стр. 1
явшего из железобетонных ар-
тиллерийских и пулеметных со-
оружений, есть «Северный щит» 
Ленинграда — КаУР, который 
являлся ядром обороны города с 
севера до 1944 года. КаУР как Се-
верный рубеж блокадного кольца 
оказался финнам «не по зубам»: 
попытка штурма 29 октября 1941 
г. привела их к громадным поте-
рям. Уже этот факт говорит о том, 
как невероятно сложно их вос-
произвести в первоначальном 
виде: если из такого большого 
количества фортификационных 
сооружений Южного и Северно-
го оборонных рубежей получили 
вторую жизнь лишь три! По об-
наруженным в архиве чертежам 
мы восстановили внутреннее 
пространство ДОТа в том виде, 
каким оно было осенью 1943 
года.  Строили его девушки 17-
20 лет. Те, кто не призывался, как 
правило, студентки. Называлось 
это Управление военно-полевого 
строительства УВПС-32. Этот 
ДОТ укомплектован по самым по-
следним образцам техники воору-
жения и жизнеобеспечения на то 
время. Документы свидетельству-

ют: ДОТ ‒ мощное сооружение, он 
выдерживает попадания снарядов 
пушек калибром 150 миллиметров 
и авиабомб. В качестве защиты 
примечательна внутренняя кон-
струкция. Толщина стен железо-
бетонного убежища превышает 
метр. Потолок из армированного 
бетона. Применение противо- 
оскольного покрытия — броневая 
сталь исключала поражение лич-
ного состава осколками бетона и 
ударной волны. Оно защищало 
стрелковое отделение (людей и 
оборудование). Подчеркну, все 
предметы аутентичные 1930-х — 
1940-х годов, и всё находится на 
своих исторических местах: есть 
установка пулеметная НПС-3, 
сюда укладывался пулемет Мак-
сим; перископ — оптический при-
бор для наблюдения лежит в разо-
бранном состоянии, ждет монтажа 
(он поднимается); радиостанция 
рабочая, настоящая, 1943 года 
выпуска (батарейки вставить и  

можно связываться); фильтро-
вентиляционная установка; охлаж-
дающая система; освещение — 
щит корабельный (всё работает), 
аккумулятор танковый; ценные 
архивные документы, фотогра-
фии и карта; вещи личного соста-
ва; кумачовое советское знамя; 
зеленые нары для трех бойцов; 
ведро с крышкой вместо санузла; 
посуда и печка-буржуйка для при-
готовления пищи 1923 года выпу-

ска. Еле её дотащили.
— интересно узнать 

о пулеметной установ-
ке подробнее?

— Вооружение огне-
вой точки — легендар-
ный пулемет системы 
Максим, который досто-
ин отдельного рассказа 
(одна амбразура под 
казематную шаровую 
7,62-мм пулеметную 
установку). Он стоял 
здесь на станках НПС-3. 
Гениальное изобрете-
ние американского ин-
женера Х.С.Ма́ксима 
в США не получило 
должной оценки. Зато в 
России это оружие за-
интересовало импера-
тора — Александра III. 
Самодержец стрелял 
из него 8 марта 1888 
года в рамках испыта-
ний, после чего было 
заказано 12 экземпля-
ров пулемета. Уже при 
правлении его сына, 
Николая II, в Туле было 
налажено производство 
усовершенствованных 
пулеметов Максима по 
проектам инженера Со-
колова. Он выпускал 
оружие в другом калиб- 
ре, дополнив станком 
с колесами. Именно в 
таком виде Максим из 
американского превра-
тился в «русский на-
родный», став героем 
фольклора и известных 

фильмов. Фильм «Чапаев» смо-
трели? Автоматическая переза-
рядка оружия сделала Максим 
эффективным и прогрессивным.

Но у пулемета были минусы: и 
главный — быстрый нагрев ство-
ла в процессе стрельбы. Помните 
в фильме ребристый кожух? Он 
был придуман для охлаждения 
и наполнялся водой. В первона-
чальных моделях использовалось 
до 4 литров. Но вода при нагрева-
нии до 100 градусов по Цельсию 
закипает и испаряется. Но если в 
поле, как показывают в фильмах, 
открывают паровый канал, пар вы-
ходит и вода конденсирует, убыва-
ет потихоньку, то ее все равно до-
ливают. А здесь, когда приходится 
стрелять намного больше, потому 
что точка стационарная, чтобы не 
окружили, получается замкнутый 
цикл. Для решения проблемы бы-
строго нагревания разрабатыва-
лись различные системы усовер-
шенствования.

— Это охлаждающая систе-
ма?

— Пулемет работает как чай-
ник по большому счету. То есть 
он стволом своим нагревает воду, 
она закипает. Соответственно, 
она уходит через горячий кон-
тур в этот бак остывать. Отсюда 
через трубы подается холодная 
вода, которая накачивается из 
колодца. Он реально существу-
ет, находится рядом снаружи.  
Оттуда качали воду. Здесь два 
бака — один для спуска горячей 
воды. Он остывает. Другой — для 
холодной воды. И если уже окру-
жили, перекрывается там кран, и 
он качает из одного бака в другой 
насосом для охлаждения воды, 
который тоже находится в рабо-
чем состоянии.

— на какое время хватит?
— Надолго. Можно даже пить 

— вода колодезная, из скважи-

ны. В принципе, кипяче-
ная получается.

— До 100 градусов до-
ходит?

— В общем. Может и 
выше.

— вы сказали, что-
бы не окружили? он же 
не разворачивается на 
360°?

— Нет, конечно. Смысл 
такой: после прицельного 
огня — фланкирующий 
огонь. И каждый ДОТ друг 
друга закрывает. У этого 
— направление стрельбы 
250°. Он не стреляет ни 
в лоб, как показывают в 
кино, ни в тыл. Стрельбу 

производят вбок. У каждого свой 
расчет. Стреляют двое: один на-
водчик, второй заправляет лен-
ту и стреляет. Командир коррек-
тирует огонь, управляет боем, 
все время наблюдает за своей 
картой. Командирское место 
здесь. Он стоял. А карты пока 
нет — повесим после ремонта. 
Он был совершен впервые за 
10 лет существования нашего 
ДОТа. Нас затопило в прошлом 
году, поэтому стены начали об-
лезать. Пришлось делать.

А это переговорная трубка. 
И стульчик, где сидел дежур-
ный. Как правило, рядом были 
накопаны землянки и траншеи. 
Соответственно, здесь сидел 
постоянно только дежурный. В 
случае тревоги он подавал кон-
трольный сигнал. ДОТ один не 
стоит. Вокруг стрелковые части. 
Они в траншеях находились. 

Вспоминая о нем, 
мы вспоминаем о его 
делах. Это дань бла-
годарности человеку, 
который так много 
успел сделать для 
того, чтобы жизнь в 
Автово стала лучше. 
Давайте еще раз пе-
речислим эти добрые 
свершения. 

Введен в эксплуата-
цию регулируемый со 
светофором пешеход-
ный переход на улице 
Краснопутиловская 
напротив дома 24. На 
это потребовалось 
более 4 лет. Установлен светофор 
на улице Автовская. Много сил по-
тратил В.Д.Сергеев на организа-
цию пешеходного перехода около 
дома 3 по улице Маринеско. Уже 
после его смерти коллеги по рабо-
те добились установки перед этим 
переходом лежачих полицейских, 
чтобы ограничить скорость дви-
жения машин, водители которых 
не замечали пешеходные знаки. 
И проблема безопасного перехода 
данной улицы была решена. Но в 
Автово остались еще проблемные 
с точки зрения безопасного перехо-
да места оживленных улиц, и мы, 

используя опыт Ви-
талия Дмитриевича,  
решаем эти вопросы.

Особенно при-
стально мы контроли-
руем судьбу стадиона 
«Корабел». Много 
усилий приложили де-
путаты МС Автово 
под руководством Ви-
талия Дмитриевича, 
чтобы не дать его уни-
чтожить, как это про-
изошло со многими 
спортивными объек- 
тами в Северной сто-
лице, не позволить 
снести стадион, что-

бы построить на его месте транс-
портный терминал или торгово-
развлекательный комплекс с 
бассейном и гостиницей, который к 
массовому спорту уже не имел бы 
никакого отношения. Но твёрдость 
депутатов МС, не сдававших-
ся, казалось бы, в безнадежной 
ситуации, заставила бизнесме-
нов вернуть стадион в городскую 
собственность. В.Д.Сергеев внес 
в эту победу решающий вклад. 
Сейчас стадион ожидает рекон-
струкция, которая превратит его в 
многофункциональный комплекс 
с крытым футбольным полем. 

Также Виталий Дмитрие-
вич был одним из основателей 
футбольного клуба «Автово». 
Благодаря его поддержке в пер-
вые сложные годы клуб сумел 
выжить и окрепнуть. Сейчас 
клуб в высшей лиге чемпионата 
Санкт-Петербурга, на его базе 
был открыт филиал футбольной 
академии ФК «Зенит». Его вос-
питанники играют за известные 
футбольные клубы. Многих маль-
чишек оторвали от улицы и изме-
нили их судьбу в лучшую сторону. 
Надеемся, что стадион будет со-
бирать на спортивные мероприя-
тия тысячи людей, как это было в 
80-е годы, а для детей откроются 
различные спортивные секции.

В значительной степени жи-
тели Автово обязаны Виталию 
Дмитриевичу тем, что у метро 
Автово построен подземный 
переход через проспект Стачек. 
Сейчас кажется, что так и должно 
быть. Но раньше напротив метро 
был наземный переход, на кото-
ром часто не работал светофор. 
И планировали  построить над-
земный переход, потому что для 
подземного не было ни места, 
ни средств – тогда там стояли 
торговые зоны. Вместе с Вита-
лием Дмитриевичем депутаты 

Минометная батарея (они стре-
ляли навесом). 111 отдельный 
пулеметно-артиллерийский ба-
тальон (мотострелковый). На 
этом участке фронта командо-
вал капитан Бухвалов. То есть 
это был опорный пункт. Этих 
домов не было во время войны 
вообще — поле чистое. Только 
за виадуком был единственный 
дом с левой стороны. И то недо-
строенный. Здесь действовала 
Балтийская пятерка. Это ребята 
из морской пехоты, 5 человек. 
На крыше Оранэлы корректи-
ровщик был.

— александр, объясните, 
почему дуло такое незамет-
ное?

— Чем меньше сделать ам-
бразуру, тем в нее трудней было 
попасть снаружи. Если между 
шаром и этим броневым коро-
бом загнать хорошую пулю из 
противотанкового ружья, то его 
заклинит — смысл ДОТа теря-
ется как боевой точки. Поэтому 
и амбразуры такие маленькие, 
чтобы как можно меньше было 
вариантов попадания. В ство-
ле нет никакой необходимости. 
Вот самое маленькое отверстие 
рядом с большим видно с левой 
стороны: как раз оттуда пуля 
и идет. А чтобы пуля не ушла 
туда по касательной — амбра-
зура расположена под прямы-
ми углами. И если уточнить по 
поводу этой конкретной амбра-
зуры, то она направлена вбок. 
Передавая находилась впереди 
по прямой — всего полтора ки-
лометра, не три.

Представьте картину боя. 1943. 
Большой холм, в котором спрята-
на разрытая амбразура. ДОТ за-
маскирован при помощи сеток и 
подручных средств.  Есть фото-
графия как ДОТ засыпали зем-
лей. Как раз на нашем ДОТе во 
время засыпки женщину ранило, 
и на нем сохранились памятные 
отметины. Враг наступает, как 
правило, по прямой: его встреча-
ют сначала ДОТ у Оранэлы, он 
ближе к передовой и стоит прями-
ком — его амбразуры направлены 
к передовой. Когда немцы высту-
пают, остальные уже стреляют по 
бокам: ДОТ бокового огня у входа 
Красненького кладбища стоит в 
диагональ в сторону Оранэлы. На 
самом Красненьком кладбище 
танковая башня была — кстати, 
до сих пор сохранилась, завален-
ная мусором. Когда немцы выхо-
дят, то видят только холмы — они 
не могут понять, что это такое, 
потому что все защищено, и кру-
гом росли деревья, кустарники. 
И откуда-то летят пули. Отку-
да? Не понятно. Во-первых, не 
слышно, во-вторых, видимости 
вспышки тоже нет. Немцы на-
чинают понимать, что попали в 
перекрестный огонь поздно. От-
туда уже — не уйти. Примерно 
так было рассчитано.

— немцы в ловушку факти-
чески попадали?

— Сначала они вклинивают-
ся. Им давали возможность вой-
ти. Но не выйти. То есть каждый 
ДОТ прикрывал друг друга. Один 
стреляет сюда. Другой — туда. 
Соответственно, посередине 
получается перекрестие огня. 
Фланкирующий огонь называет-
ся, с обоих флангов.

— александр, накануне на-
шей беседы вы упомянули 
о тройном юбилее музея. По-
лагаю, речь пойдет об общена-
циональном событии — празд-
новании 80-летия полного 
освобождения ленинграда от 
фашистской блокады, нача-
ло скорбной даты которой — 
8 сентября?

— Дополнительные долговре-
менные укрепления на окраинах 
Ленинграда —  цепь из более 
чем 100 ДОТов и других соору-
жений в глубине обороны от 3 
км была построена через Уголь-
ную Гавань, Среднюю Рогатку и 
Купчино до берега Невы. Рубеж 
«Ижора» создавали с целью вы-
свободить людские резервы во-
еннослужащих внутри города 
с этого участка фронта, чтобы 
скрытно перебросить их в район 
Ораниенбаумского плацдарма 
для нанесения неожиданного 
для противника мощного уда-
ра в планируемой операции по 
полному снятию вражеской бло-
кады. Говоров забрал части на 
Ржевский полигон:  они уехали 
тренироваться, как прорвать 
осаду. После этого именно в 
этих ДОТах занимали оборону 
части внутренней обороны го-
рода — студенты, девушки. Так 
как угроза наступления врага 
сохранялась. В боевых столкно-
вениях они не участвовали. Но 
это была такая стенка, в которую 
бы уперлись как на Карельском 
перешейке. Когда военные силы 
врага подошли  и умудрились за-
хватить два укрепления КаУРа, 
два артиллерийских ДОТа. Но 
стоило финнам это такой крови, 
что они отказались продолжать 
наступление. Поэтому здесь 
сделали примерно то же самое. 
В 1943 году подготовились так, 
чтобы уже точно не прорвались. 
Даже если бы захотели.

Беседовала 
алла ЧистяКова, 

депутат мс мо автово

Десять лет Пролетело КаК миг, а Память о его ДелаХ живет!
Памяти виталия ДмитриевиЧа сергеева

МО Автово добились внесения 
изменений в уже утвержденный 
проект строительства: в нем по-
явился подземный пешеходный 
переход, а торговые зоны пошли 
под снос.

Кроме того, благодаря стара-
ниям В.Д.Сергеева вдоль виаду-
ка в домах всем бесплатно 
установили стеклопакеты.

Еще одно незабывае-
мое наследие составили 
его наработки в области 
жилищно–коммунального 
хозяйства. В системе ЖКХ 
Виталий Дмитриевич был 
известным в городе спе-
циалистом – таким, что за 
его публикациями о рабо-
те коммунальных служб 
в газете «Автовские ве-
домости» приезжали люди изо 
всех муниципалитетов и районов 
Санкт-Петербурга. В ответ на 
просветительские статьи в га-
зете «АВ» по проблемам ЖКХ к 
нему не иссякал поток жителей с 
просьбами разъяснить самые не-
вероятные цифры в квитанциях 
за услуги управляющих компаний 
и неразумности решений вла-
стей. Он помогал им составлять 
гражданские заявления в суд, 
разъясняя их права. 

Многолетняя ра-
бота Виталия Дми-
триевича хранится 
в архиве газеты «Ав-
товские ведомости» 
и составляет часть 
нашей памяти о 
нем.

В.Д. Сергеев активно участво-
вал в работе Совета, его ценили 
за высочайший уровень профес-
сионализма! 

Виталий Дмитриевич Сергеев 
всю свою жизнь до последних 
дней посвятил спорту. Мастер 
спорта СССР, рекордсмен книги 
рекордов Гиннеса по марафон-
скому бегу, неоднократный участ-
ник марафонов, председатель 
Северо-Западной Ассоциации 
бегунов России. Также многие 

спортсмены с благодарностью 
вспоминают его как первого ор-
ганизатора легкоатлетического 
пробега «Россия без наркоти-
ков», который состоялся в 25-й 
раз в 2023 году на Комсомоль-
ской площади накануне Велико-
го Дня Победы.

Ветераны знали Виталия Дми-
триевича, как блокадника, прожив-
шего в Ленинграде все 872 дня, но 
будучи очень скромным челове-
ком, он никогда не претендовал на 
особое отношение к себе.

Он пользовался среди нас 
огромным авторитетом и уваже-
нием. И мы понимаем, как много 
он еще мог бы достигнуть! 

Добрая память о нем живет в 
его делах и наших сердцах!

Депутаты мс мо автово

Командиру отряда
А.В. БорИСоВу

ПрАвительСтво
САнкт-ПетерБУрГА

АДмИНИСТрАцИя 
КИроВСКого рАйоНА

САНКТ-ПеТерБургА
198095, Санкт-Петербург, 

пр. Стачек, 18  
телефон: (812) 252-01-83
№ 01-20-1683/14-0-0 

от 01.04.2014

уважаемый Александр Владимирович!
Администрация кировского района Санкт-

Петербурга (далее - администрация) рассмо-
трела ваше обращение по вопросу создания 
музея Блокадной фортификации и обороны 
кировского района во время великой отече-
ственной войны в Доте по адресу: ленинский 
пр., у дома 139. По существу обращения со-
общаем следующее.

Администрация поддерживает вашу ини-
циативу и не возражает против проведения 
работ. Просим направить предварительный 
график по восстановлению Дота и организа-
ции музея с указанием вида работ и времени 
проведения.

контактное лицо: Зимин игорь влади-
мирович - начальник отдела молодежной 
политики, физической культуры и спорта, 
тел.: 8 (812) 576-94-51.

Заместитель 
главы
администрации                                И.Б. Бойцова

минуло десятилетие, как не 
стало одного из лучших депу-
татов муниципальных советов 
россии — виталия Дмитрие-
вича сергеева. его работа на 
всероссийском конкурсе среди 
муниципальных образований в 
москве была признана лучшей 
в самой престижной номина-
ции «народный депутат». 

Виталий Дмитриевич 
СергееВ

О человеке судят по его де-
лам, так говорили древние му-
дрецы. Автовцы знали Виталия 
Дмитриевича как депутата муни-
ципального Совета с первого со-
зыва и члена редколлегии газе-
ты «Автовские Ведомости» с её 
первого номера. Он много сделал 
для Автово, но некоторые начи-
нания, которым он дал «путевку в 
жизнь», продолжили его коллеги. 
Без преувеличения можно выска-
зать мысль о том, что В.Д. Сергеев 
был в Автово  самым уважаемым 
депутатом. Говорят, что он знал 
на своем округе каждый подъезд, 
подвал, каждую скамейку, дере-
во, куст и т.д. И без него непросто 
было поначалу осуществлять то, 
что он задумал по благоустрой-
ству территории.
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на территории нашего 
муниципального образо-
вания автово большое 
количество многоквар-
тирных домов обслу-
живает ооо «жКс №2 
Кировского района санкт-
Петербурга». важная ин-
формация для жителей 
этих домов: с сентября 
2023 года плата за жилое 
помещение, коммуналь-
ные и прочие услуги в 
пользу ооо «жКс №2 
Кировского района» бу-
дет включена в единый 
платежный документ от 
ао «еирц сПб». розовая 
квитанция больше вы-
ставляться не будет.

Напомним, что 
в январе 2023 
года на базе АО 

«ЕИРЦ Петроэлектросбыт» 
и АО «ВЦКП «Жилищное 
хозяйство», отвечавшего 
за выставление счетов в 
большинстве петербург-
ских домов, был создан 
«Единый информационно-
расчетный центр Санкт-
Петербурга» («ЕИРЦ СПб») 
Главной задачей новой 
организации руководством 
города было провозгла-
шено объединение всех 
жилищно-коммунальных 
услуг в одну квитанцию, а 
также «обеспечение про-
зрачности взаиморасчетов 
между жителями и ресур-
соснабжающими организа-
циями».

По сведениям, опубли-
кованным ООО «ЖКС №2 
Кировского района Санкт-
Петербурга», жителям 
домов поступит результи-
рующий счет на розовом 
бланке, который станет 
итоговым и отразит начис-
ление платы за услуги в со-
ответствии с показаниями 
индивидуальных и обще-
домовых приборов учета 
за период до 01.08.2023. 
Данный счет необходимо 
оплатить.

Передача показаний 
приборов учета в августе 
2023 г. не изменится – это 
можно сделать в при-
вычном личном кабинете 
«ВЦКП» или по номеру 
679-22-22 (далее – «1»). 

В дальнейшем будет при-
ходить ОДИН единый платеж-
ный документ «ЕИРЦ СПб». 
При наличии задолженности 
за предыдущие периоды со-
ответствующая сумма долга 
будет отражена в ЕПД. Пла-
тежи на основании «розовых» 
счетов приниматься не будут. 

Будет доступен только 
один единый личный кабинет 
на сайте eirc.spb.ru, куда ав-
томатически будут перенесе-
ны все услуги. В нем можно 
оплачивать все счета и пере-
давать показания всех при-
боров учета. 

Горячая линия для потре-
бителей работает по едино-
му номеру 679-22-22. 

Очные консультации будут 
доступны в любом клиент-
ском офисе «ЕИРЦ СПб». 
Привязки к бухгалтерии 
управляющей организации 
больше не будет, однако по 
вопросам начислений за 
период до 01.08.2023 необ-
ходимо будет обращаться 
только в управляющую орга-
низацию.

Во всех собственных кана-
лах оплаты АО «ЕИРЦ СПб» 
реализовано «клиентское» 
расщепление. Это значит, что 
клиент может сам выбирать 
какому поставщику и в каком 
размере вносить плату.

Данный метод позволяет 
плательщику производить 
оплату ЕПД частично: в поль-
зу определенных постав-
щиков, либо по отдельным 
услугам, которые включены 
в счет.

Для того, чтобы платежи 
были учтены при расчетах 
правильно и направлены 
именно на те услуги, за кото-
рые оплачивает клиент, АО 
«ЕИРЦ СПб» рекомендует:

• производить оплату че-
рез сервисы «еирц санкт-
Петербурга»:

- Личный кабинет;

Диана
БонДаренКо

новости жКХ

реформа ДоШла До наШего оКрУга

СЕРГЕй МИРОНОВ о программных предложениях
партии «справедливая россия – за правду»

По ПреоДолению БеДности
Это ни в какие во-

рота не лезет! Но 
зато замечатель-

ные цифры инфляции нам 
показывает Росстат. И прав-
да, есть параметры, кото-
рые дешевеют. Например, 
поездка в Эмираты на 9% 
стала дешевле. Это «пре-
красная» новость для лю-
дей, которые каждый день в 
магазинах покупают капусту, 
морковь, а вот мясо только 
иногда могут купить. 

Чтобы лечить болезнь, 
надо сначала поставить 
диагноз. Сказать правду об 
уровне бедности, уровне 
инфляции, реальном по-
ложении экономики. Тогда 
можно начинать эффектив-
но действовать.

В частности, партия 
предлагает снизить НДС на 
основные продукты питания 
до 0–5%, а розничную нацен-
ку на них ограничить 15% от 
первой оптовой цены. 

Для малоимущих граж-
дан ввести специальные 
банковские карты, куда госу-
дарство ежемесячно пере-
числяет средства на покупку 
продуктов отечественного 
производства. Необходимо 
также кардинально пере-
сматривать социальные 
стандарты – прожиточного 
минимума и МРОТ. 

СРЗП настаивает на за-
пуске программы справед-
ливого базового дохода, это 
предложение, по опросам, 
поддерживают большин-
ство граждан.

Социалисты предлагают 
начать с семей с детьми – на 
каждого члена семьи еже-
месячно выплачивать по 10 
тысяч рублей. Дальше рас-
пространить выплаты на се-
мьи участников СВО, на на-
ших пенсионеров, а в итоге 
прийти к тому, чтобы каждый 
гражданин РФ получал по 10 
тысяч рублей.

Средства на реализацию 
программных мер СРЗП по 
борьбе с бедностью можно 
получить за счет пересмотра 
экономических подходов, в 
том числе изменений в на-
логовой системе. Альтер-
нативный бюджет СРЗП на 
этот год по доходам превы-
шал правительственный на 9 
трлн рублей.

Кабмин должен вер-
нуть гражданам льготный 
тариф на подключение к 
электросетям!

По этому поводу Сергей 
Миронов направил письмо 
премьер-министру Михаилу 

Мишустину, в котором пред-
ложил отменить решение 
Кабмина. Речь идет о Поста-
новлении Правительства от 
30 июня прошлого года, от-
меняющем льготный тариф 
на подключение к электро-
сетям. Напомню: он состав-
лял 550 рублей при мощно-
сти до 15 кВт. С легкой руки 

оБщество

если мы возьмем про-
дукты питания, которые 
граждане покупают еже-
дневно, окажется, что ин-
фляция двузначная – в 
районе 15%, а не мифи-
ческих 2%. то же самое с 
бедностью. Когда офици-
ально считается, что 19,5 
млн бедных – это те, кто 
получает, я округлю, мень-
ше 14 500 рублей. на рубль 
больше – и вы «в шокола-
де», уже не бедные. а реа-
лии таковы, что, по нашей 
оценке, 50% наших граж-
дан живут в нищете. 

}
Мигранты – больная 

проблема, которую ста-
раются замалчивать, за-
крывать глаза на рост 
этнических анклавов, где 
русские чувствуют себя 
неуютно!

}

Президент 
Владимир ПуТИН 
вручил орден  
«За заслуги перед
Отечеством» 
второй степени 
лидеру партии 
«Справедливая 
россия — За 
правду» Сергею 
МИрОНОВу

святослав 
артюШин

В Автово Сергей Ми-
ронов обсудил с 
жителями близле-

жащих домов проблему же-
лезнодорожного переезда 
на Краснопутиловской ули-
це, необходимость строи-
тельства виадука над же-
лезнодорожными путями и 
их реконструкцию. Как из-
вестно, по путям постоян-
но идут длинные грузовые 
составы в порт и из порта, 
и на время их прохождения 
улицу перекрывают, образу-
ются пробки, а сами тяже-
лые составы, своим шумом 
и вибрациями не дают спать 
автовцам.

Напомним, что еще в 2004 
году строительство транс-
портной развязки было 
признано одним из приори-
тетных городских проектов. 

Председатель партии 
сПравеДливая россия 
– за ПравДУ, руководи-
тель партийной фракции в 
госдуме сергей миронов 
4 августа посетил с рабочим 
визитом санкт-Петербург. 
всего через два дня после 
того, как президент россии 
владимир Путин вручил 
сергею михайловичу ор-
ден «за заслуги перед оте- 
чеством» второй степени 
(в День вДв, как известно 
сергей миронов гвардии 
сержант, десантник), глава 
срзП приехал в автово. 

СЕРГЕй МИРОНОВ: «реШение По виаДУКУ на КрасноПУтиловсКой
БУДет найДено на федеральном уровне»

В ходе визита Сергей Ми-
ронов вместе с депутатами 
МО Автово, главой регио-
нального отделения Спра-
ведливой России Надеждой 
Тихоновой принял участие 
в возложении цветов к па-
мятнику Герою Советского 
Союза Александру Мари-
неско в сквере, который не-
давно был назван в честь 

легендарного подводника. 
Политик пообщался и с 
внучкой героя – Валентиной 
Маринеско, которая береж-
но хранит о нем память. Мы 
обязательно еще встретим-
ся с внучкой А.И. Маринеско 
и расскажем об этом нашим 
читателям.

Депутат мс мо автово 
святослав артюШин

встреча

жается и объем совокупных 
долгов граждан в сфере 
ЖКХ. И этот объем долгов 
будет расти, в том числе за 
счет повышения платы за 
техприсоединение. В непро-
стой ситуации Правитель-
ство должно делать выбор 
в пользу людей. Поэтому я 
прошу премьер-министра 
проработать вопрос отмены 
профильного Постановле-
ния и вернуть гражданам 
льготный тариф на подклю-
чение к электросетям», - го-
ворит лидер СРЗП Сергей 
Миронов.

россии угрожает евро-
пейский сценарий мигра-
ционного кризиса! 

Мигранты – больная про-
блема, которую стараются 
аккуратненько замалчивать, 
закрывать глаза на рост эт-
нических анклавов, где рус-
ские чувствуют себя неуют-
но. «Справедливая Россия 
– За правду» предлагает 
ввести визовый режим с го-
сударствами Средней Азии, 
в четыре раза поднять на-
лог с предприятий на ис-
пользование иностранной 
рабочей силы, разобраться 
с выдачей паспортов РФ 
мигрантам без знания ими 
русского языка. «А если их 
дети не владеют русским, 
их число не должно превы-
шать 10% учеников одного 
класса, иначе это будет не 
учение, а мучение, причем 
для всех. Все это реалии, с 
которыми мы сталкиваемся 
и на которые надо жестко и 
оперативно реагировать, а 
не прятать голову в песок», - 
уверен Сергей Миронов.

Депутат мс мо автово 
святослав артюШин,

по материалам
сайта mironov.ru

Кабмина плата для льготных 
категорий граждан выросла 
в 27 раз, для всех осталь-
ных рост составил от 82 до 
140 раз! Это драконовское 
повышение – удар и по до-
ходам граждан, и по сфере 
индивидуального жилищного 
строительства, которая тес-
но связана с вопросами де-
мографии.

Сверхвысокие ставки пла-
ты за подключение к электро-
сетям легли тяжелым бреме-
нем на сельских жителей, 
дачников, представителей 
малого и среднего бизнеса. 
При этом действующий ме-
ханизм ценообразования... 
выступает дополнительным 
инструментом формирова-
ния прибыли сетевых компа-
ний и отвечает прежде всего 
защите частных коммерче-
ских интересов.

«Сетевые компании не 
бедствуют, их плановая вы-
ручка в этом году превысит 
1 триллион рублей. К этой 
же отметке, кстати, прибли-

}
...тариф на подклю-

чение к электросетям 
составлял 550 рублей 
при мощности до 15 кВт. 
С легкой руки Кабмина 
плата для льготных ка-
тегорий граждан выросла 
в 27 раз, для всех осталь-
ных рост составил от 82 
до 140 раз! Это драконов-
ское повышение – удар и 
по доходам граждан, и 
по сфере индивидуаль-
ного жилищного строи-
тельства, которая тес-
но связана с вопросами 
демографии.

}

Сергей Миронов напом-
нил о программных пред-
ложениях нашей партии 
«Справедливая Россия – 
Патриоты – За правду» по 
преодолению бедности. 

Сергей Миронов 
убежден в том, что про-
блему нужно решать. 
«Дело в том, что стра-
дают десятки тысяч 
граждан нашего родно-
го Санкт-Петербурга. 
Ведь, как говорят жи-
тели, и это правда, по 
полтора часа автомо-
бильная пробка, не 
проехать ни скорой, 
никому из-за того, что 
нет виадука, из-за того, 
что грузовые поезда 
постоянно идут в порт. 
Это огромная задерж-
ка, люди нервничают», 
– сказал он.

Депутат Государственной 
Думы заверил жителей, что 
не сомневается – решение 
будет найдено на феде-
ральном уровне. По его сло-
вам, город «не потянет», так 
как по еще советским пла-
нам стоимость проекта на 
современные деньги соста-
вит пять млрд руб., поэтому 
должен подключаться фе-
деральный бюджет. «Я буду 
обращаться, как говорят, 
куда надо», – проинформи-
ровал Сергей Миронов. И 
попросил главу МО Автово 
Илью Шмакова подготовить 
обоснование и обращение 
на его имя. 

В комитете по развитию 
транспортной инфраструк-
туры города уверенно 
заявляют, что с появлени-
ем Западного скоростного 
диаметра загруженность 
Краснопутиловской улицы 
существенно снизилась. В 
итоге путепровод даже не 
вошел в государственному 
программу развития транс-
портной системы Петер-
бурга на 2015-2020 годы. 
И строительство транс-
портной развязки чинов-
ники «перекидывают» на 
далекие 2029-2038 годы. А 
пока и днем, и ночью авто-
мобилисты простаивают на 
переезде в пробках. Стоят 
машины экстренных служб, 
в том числе и пожарные, и 
скорая помощь, и реанима-
ция, которые не успевают 
довезти пациентов в тяже-
лом состоянии, а жители 
страдают от шума и гари и 
не могут выехать в сосед-
ний район.

- мобильное приложение 
«ЕИРЦ СПб/ПСК» (доступ-
но в AppStore, RuStore и 
GooglePlay);

- сайт компании в разделе 
онлайн оплаты;

- Клиентские офисы 
или платежные терминалы 
«ЕИРЦ Санкт-Петербурга»;

- банки, с которыми у ком-
пании заключено соглаше-
ние об информационном 
обмене (например, ПАО 
«Сбербанк»);

• проставить галочки на-
против нужных услуг, которые 
желаете оплатить;

• при необходимости отре-
дактировать сумму к оплате.

При оплате у кассира 
Клиентского офиса «ЕИРЦ 
Санкт-Петербурга» необхо-
димо назвать нужную сум-
му и конкретную услугу(и). 
Таким образом, платеж по-
ступит в АО «ЕИРЦ СПб» с 
указанием назначения плате-
жа с указанием поставщика 
услуги, и внесенная сумма 
распределится на основании 
волеизъявления клиента.

При оплате по единому 
платежному документу через 
сервисы банков, с которыми у 
компании отсутствует согла-
шение об информационном 
обмене, и платеж поступает 
в АО «ЕИРЦ СПб» разовым 
платежным поручением, вне-
сенная сумма распределя-
ется между организациями-
получателями платежей:

• пропорционально сум-
ме, предъявленной к опла-
те за последний закрытый 
расчетный период (в случае 
отсутствия указания перио-
да оплаты в назначении 
платежа);

• пропорционально сум-
ме, предъявленной к оплате 
за оплачиваемый период (в 
случае указания клиентом 
периода оплаты в назначе-
нии платежа).

При этом для корректной 
идентификации платежа 
обязательно указание но-
мера единого лицевого 
счета.

Если в едином новом 
платежном документе до-
кумент «ЕИРЦ СПб» при 
переходе с «розовых» 
квитанций ВЦКП, у добро-
совестных плательщи-
ков неожиданно появятся 
долги, АО «ЕИРЦ СПб» 
рекомендует запрашивать 
в бухгалтерии управляю-
щей организации либо у 
поставщика коммуналь-
ных услуг (при получении 
отдельных квитанций на 
коммунальные услуги), 
акты сверки расчетов за 
спорный период.

Подробнее с работой АО 
«ЕИРЦ СПб» вы можете 
ознакомится на официаль-
ном сайте Администрации 
Санкт-Петербурга по сле-
дующей ссылке: www.gov.
spb.ru/gov/otrasl/gilfond/
news/252685/.

Ознакомиться с единым 
платежным документом и 
работе с ним на официаль-
ном сайте  АО «ЕИРЦ СПб»:
https://eirc.spb.ru/info/epd/.

заместитель 
главы мо автово

Диана БонДаренКо
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Депутат государ-
ственной Думы 
заверил жителей, 
что не сомневает-
ся – решение будет 
найдено на феде-
ральном уровне.
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тУрнир По волейБолУ сиДя,
посвященный Дню физкультурника

Волейбол сидя – па-
ралимпийский вид 
спорта, который был 

изобретен в Нидерландах 
Голландским спортивным ко-
митетом в 1956 году как реа-
билитационный вид спорта 
для раненых солдат с пораже-
нием опорно-двигательного 
аппарата.

Развитие этого вида спор-
та на международном уров-
не можно назвать бурным. 
Во всём мире создавались 
реабилитационные клиники 
и ежегодно проводились Все-
мирные, Европейские и ре-
гиональные чемпионаты.

В России волейбол сидя 
начал развиваться с конца 
80-х годов прошлого века, а 
в Санкт-Петербурге его ак-
тивное развитие началось с 
2015 года. 

Специалисты СПб ГБУ 
«Центр социальной реа-
билитации инвалидов и 
детей-инвалидов Кировского 
района» активно пропаган-
дируют данную игровую дис-
циплину у себя в Центре как 
одно из доступных и эффек-
тивных средств физической 
реабилитации инвалидов и 
лиц с ограниченными воз-
можностями здоровья. 
Организовывают физкуль- 
турно-оздоровительные и 
спортивные мероприятия 
для таких же людей с огра-

ниченными возможностями 
здоровья в рамках межве-
домственного сотрудниче-
ства, приглашают к участию 
в соревнованиях команды из 
других регионов страны, спо-
собствуя скорейшей социаль-
ной интеграции инвалидов в 
общество.

Об одном из таких меро-
приятий мы бы хотели рас-
сказать подробно.

10 августа на базе нашего 
учреждения стартовал от-

крытый межрегиональ-
ный турнир по волейбо-
лу сидя среди мужских 
команд, посвященный 
Всероссийскому Дню 
физкультурника. 

Турнир был приме-
чателен тем, что в нем 

приняли участие сильней-
шие игроки по волейболу 
сидя двух столиц – Москвы 
и Санкт-Петербурга, а также 
сборная команда Донецка. 
Несмотря на тяжёлую обста-
новку в городе спортсмены 
из Донецка продолжают тре-
нироваться и участвовать в 
соревнованиях. Очень важно 
вовремя переключить внима-
ние ребят в сторону адаптив-
ного спорта после приобре-
тенных травм, вселить веру в 
то, что они могут также как и 
волейболисты из других реги-
онов найти себя, свое место в 
команде, став неотъемлемой 
её частью, продолжать жить 
и работать в коллективе, ста-
вить перед собой цели и стре-
миться к их реализации! А мы 
– «проводники», которые по-
могают им в осуществлении 
поставленных задач!

Игры группового этапа 
турнира, которые проходи-
ли с 10 по 11 августа, по-
казали, что борьба в фина-
ле, будет жаркой. Сборные 
Санкт-Петербурга и Москвы, 
показав высокий уровень 
технико-тактической под-
готовки, не хотели уступать 
друг другу.

По итогам двух игровых 
дней в финал 12 августа 
прошли сборные Москвы и  
Санкт-Петербурга. 

Это был настоящий фи-
нал двух столиц, содер-
жательный по количеству 
красивых розыгрышей, за-
хватывающий и зрелищный. 
И всё же москвичи оказались 
чуть-чуть сильнее, и в итоге  
места в турнирной таблице 
распределились следующим 
образом: 1 место – г. Москва,  
2 место – г. Санкт-Петер- 
бург, 3 место – г. Донецк.

Торжественную церемо-
нию награждения провела 
заведующий отделением 
адаптивной физической 
культуры СПб ГБУ «ЦСРИ-
иДИ Кировского района», 
старший тренер спортивной 
сборной команды Санкт-
Петербурга по волейболу 
сидя – Буркова Ольга Вале-
рьевна. Все команды были 
награждены кубками и по-
четными грамотами, а каж-
дый игрок – медалью и ди-
пломом.

Кроме того, по решению 
судейской коллегии, особо 
отличившиеся игроки были 
награждены специальными 
наградами по таким амплуа 
как: лучший нападающий, 
лучший блокирующий игрок, 
лучший подающий игрок, 
лучший связующий игрок и 
MVP турнира (самый цен-
ный игрок). 

Для большинства инвали-
дов и лиц с ограниченными 
возможностями здоровья 
существует проблема соци-
альной изолированности от 
внешнего мира. Паралим-
пийское движение позволя-
ет спортсменам посещать 
разные города и страны, 
расширять свой кругозор, 
помогает комплексно ре-
шить физические, психоло-
гические, коммуникативные 
проблемы.

Зав. отделением адап-
тивной физической куль-
туры сПб гБУ «цсрииДи 

Кировского района»
БУрКова о.в.
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безопасность

новая мошенническая схема:
заговор против секретарей и бухгалтеров

аферисты никогда не 
останавливаются в своих 
злонамеренных попыт-
ках обмана, и на этот раз 
они придумали дерзкую 
схему, направленную на 
секретарей и бухгалте-
ров. центральный Банк 
россии предупреждает о 
новом виде мошенниче-
ства. Эксперты называют 
его «вирусной плетью». в 
основном, целью стано-
вятся те, кто близко свя-
зан с документооборотом 
и учетом.

Как функционирует эта 
схема? Преступники соз-
дают копию официального 
сайта, маскирующиеся под 
государственные инстан-
ции или популярные спра-
вочные системы. На этих 
подставных платформах 
размещаются шаблоны 
документов, внутри кото-
рых скрываются коварные 
вирусы. Для привлечения 
жертв мошенники исполь-
зуют современные методы 

рекламы, чтобы склонить 
пользователей к скачива-
нию поддельных докумен-
тов вместо официальных.

В добросердечной по-
пытке скачать необходимый 
шаблон документа, поль-
зователь не подозревает, 
что он становится пешкой 
в зловредной игре. При 
открытии загрязненного 
файла на его устройстве 
запускается программное 
обеспечение удаленно-
го доступа, предоставляя 
мошенникам полный кон-
троль. В результате пре-
ступники вполне способны 
поменять реквизиты в фи-
нансовых документах, вле-
кущих переводы средств на 
счета аферистов.

Проявление такого рода 
мошенничества не всегда 
сразу выявляется, что делает 

борьбу с ним еще сложнее. К 
тому же, хакеры имеют воз-
можность полностью блоки-
ровать устройства жертвы и 
вымогать деньги за их раз-
блокировку.

Как защитить себя от 
хакерских атак? Эксперты 
предлагают несколько клю-
чевых шагов для обеспече-
ния безопасности в онлайн-
мире:

• Установите и регулярно 
обновляйте антивирусное 
программное обеспечение 
на всех ваших устройствах.

• Запретите автоматиче-
скую установку и выполне-
ние программ из недоверен-
ных источников.

• Внимательно проверяйте 
источник загружаемых фай-
лов, так как мошеннические 
сайты могут внешне напоми-
нать официальные.

иван 
войтов

ЭКология

Опасность заклю-
чается в том, что 
микропластик не 

разлагается в природных 
условиях и не подлежит 
переработке, поскольку его 
невозможно собрать. В про-
цессе стирки, при исполь-
зовании косметики и в ряде 
других привычных ситуаций 
мельчайшие пластиковые 
частицы попадают в воду. 
Сначала — в канализацию, 
а потом — в водоемы. И уже 
оттуда микропластик может 
попадать в организмы жи-
вотных, а потом и человека. 
Таким образом, он аккуму-
лируется в пищевой цепи. 
Добавляют частицы и авто-
мобили за счет истирания 
шин о твердое дорожное 
покрытие. Люди вдыхают 
микропластик вместе с пы-
лью. Исследователи счита-
ют, что в организме людей 
может содержаться от 1,5 
до 7-8 г микропластика.

Микропластик опасен не 
только сам по себе: он мо-
жет аккумулировать в себе 
синтетические красители, 

Проблема микроПластика из тканей 
и возможные сПосоБы ее реШения

пестициды, огнестойкие до-
бавки и другие токсичные 
компоненты. При накопле-
нии их в организме могут 
возникать воспалительные 
процессы в кишечнике.

Все предметы излучают 
тепло, у них разная интен-
сивность излучения, они 
разнятся по длине тепло-
вой волны. Диапазон волн 
солнечного света приходит-
ся на 380 – 740 нанометров. 
Если показатель ниже 380 
– это уже ультрафиолет, а 
если выше 740, то это так 
называемое инфракрас-
ное излучение. Прибор 
– мобильный тепловизор 
SeekThermal Compact PRO 
не только отлично видит 
ИК-излучение, но и может 
самостоятельно опреде-
лять длину волны, благо-
даря чему на экран прибора 
и выводится температура 
обследуемой поверхности. 
Обычный термометр помо-
гает устанавливать темпе-
ратуру определенной точки, 
то тепловизор позволяет 
обследовать весь объект. 
Единицы измерения: по 
Цельсию. Температура: от  
- 40°C до 330°C. С помощью 
Мобильного тепловизора 

Максимальный объем 
микропластика попадает 
в природу из синтетиче-
ских тканей. В составе 60% 
одежды содержатся искус-
ственные волокна. Во время 
стирки из них вымываются 
полимерные микрочастицы. 

крупных магазинах. 
При этом в пунктах 
при магазинах мож-
но за каждый кило-
грамм одежды вы-
плачивать по рублю. 

Мы обратились 
к местным органам 
власти – муници-
пальным образова-
ниям с предложе-
нием:

- Провести ин-
формационную акцию сре-
ди жителей МО с исполь-
зованием полученных нами 
результатов исследования. 

- Организовать на без-
возмездной основе сбор 
одежды из синтетических 
материалов для дальней-
шей переработки в специ-
альные контейнеры. 

- Привлечь существую-
щие мощности по сбору и 
переработке синтетических 
материалов или способ-
ствовать организации но-
вых бизнес-проектов для 
решения важнейшей эколо-
гической проблемы.

руслан иванов, 
ученик 8 класса

руководитель: педагог 
доп. образования лицея 

№389 «центра экологиче-
ского образования» 
о.в. голованова

на проблему, вызван-
ную микропластиком (ча-
стицами размером менее 
5 мм), люди обратили 
внимание полтора деся-
тилетия назад. Первич-
ный микропластик тот, что 
специально добавляют в 
продукцию для придания 
определенных свойств, 
попадает в окружающую 
среду после применения 
шампуней, кремов и скра-
бов через канализацию. 
вторичный – после стир-
ки синтетических тканей, 
а также от разрушения 
пластиковых изделий 
(емкостей для жидкостей 
и иных упаковок).

}
Опасность заключа-

ется в том, что микро-
пластик не разлагается 
в природных условиях и 
не подлежит переработ-
ке, поскольку его невоз-
можно собрать.

}

для тех, 
кто в автово

каждый день! Все глаВные ноВости 
аВтоВо, В том числе 

по реноВации.

телеграм-канал 
мо автово

федеральный закон от 
24.06.2023 N 274-фз «о вне-
сении изменений в Кодекс 
российской федерации об 
административных право-
нарушениях»

«15. Неисполнение рекла-
модателем, рекламораспро-
странителем, оператором 
рекламной системы обязан-
ности по предоставлению ин-
формации или обязанности 
по обеспечению предостав-
ления информации о распро-
страненной в информационно-
телекоммуникационной сети 
«Интернет» рекламе в феде-
ральный орган исполнитель-
ной власти, осуществляю-
щий функции по контролю 
и надзору в сфере средств 
массовой информации, мас-
совых коммуникаций, ин-
формационных технологий 

Штрафы за реКламУ в интернете без маркировки
и связи, в соответствии с за-
конодательством о рекламе, 
либо нарушение установ-
ленных сроков исполнения 
таких обязанностей, либо 
предоставление в указанный 
орган при исполнении таких 
обязанностей неполной, не-
достоверной, неактуальной 
информации - влечет нало-
жение административного 
штрафа на граждан в разме-
ре от 10 тысяч до 30 тысяч 
рублей; на должностных лиц 
— от 30 тысяч до 100 тысяч 
рублей; на юридических лиц 
— от 200 тысяч до 500 тысяч 
рублей.

16. Распространение ре-
кламы в информационно-
телекоммуникационной сети 
«Интернет» без присвоен-
ного оператором рекламных 
данных соответствующей 
рекламе идентификатора 
рекламы либо нарушение 
требований к его размеще-
нию при распространении 
рекламы в информационно-
телекоммуникационной сети 
«Интернет» — влечет нало-
жение административного 
штрафа на граждан в разме-
ре от 30 тысяч до 100 тысяч 

рублей; на должностных лиц 
— от 100 тысяч до 200 тысяч 
рублей; на юридических лиц 
- от 200 тысяч до 500 тысяч 
рублей.

федеральный закон от 
02.07.2021 N 347-фз (ред. 
от 14.07.2022) «о внесении 
изменений в федеральный 
закон «о рекламе»

«Статья 18.1. Реклама в 
информационно-телеком- 
муникационной сети «Интер-
нет»

1. В целях обеспече-
ния прослеживаемости ре-
кламы в информационно-
телекоммуникационной сети 
«Интернет» федеральный 
орган исполнительной вла-
сти, осуществляющий функ-

ции по контролю и надзору 
в сфере средств массовой 
информации, массовых 
коммуникаций, информаци-
онных технологий и связи, 
осуществляет учет, хране-
ние и обработку информа-
ции о распространенной в  

информационно-теле-
коммуникационной сети 
«Интернет» рекламе, 
в том числе сведений 

о рекламодателях и ре-
кламораспространителях 
такой рекламы, операторах 
рекламных систем. Состав 
информации о распростра-
ненной в информационно-
телекоммуникационной сети 
«Интернет» рекламе, под-
лежащей учету, хранению 
и обработке федеральным 
органом исполнительной 
власти, осуществляющим 
функции по контролю и 
надзору в сфере средств 
массовой информации, 
массовых коммуникаций, 
информационных техноло-
гий и связи, определяется 
Правительством Российской 
Федерации.

Материал
с сайта garant.ru

8 сентября в 11:00 и 23 
сентября в 12:00. Детская 
интерактивная экскурсия 
по музею для детей 5-9 лет 
«таПины рассказы». 
Плюшевый сенбернар Тапа 
будет милым и веселым 
проводником по музею для 
школьников. Его прототип 
жил у Ахматовой, о нём она 
заботилась, лечила, вос-
питывала. Наш Тапа очень 
много знает и об Анне Ахма-
товой, и о Николае Гумилеве, 
и о Льве Гумилеве. Вместе 
с детьми он попутешеству-
ет по музейной экспозиции, 

мУзей «анна аХматова. сереБряный веК» ПриглаШает

марина
КорзУнова

читая стихи, рассказывая 
удивительные истории. Тапа 
всегда готов дать свою лапу, 
принять ласку, восхищаться 
и восхищать. 

9 сентября в 11:00. Те-
матическая экскурсия «аф-
риканские Путешествия 
николая гумилева». Ни-
колай Гумилёв – поэт, воин, 
путешественник – как он сам 
признавался «был обречен 
Африке». Для него Абис-
синия (Эфиопия) – страна 
души, в которой он побывал 
многократно, чтобы «в новой 
обстановке найти новые сло-
ва». Африка стала местом 
действий многих произведе-
ний Николая Гумилёва, как 
поэтических, так и прозаиче-
ских, как художественных, 
так и документальных. Он 
шёл навстречу судьбе, чтобы 
стать подлинным исследова-

телем и первооткрывателем. 
Символично, что последний 
опубликованный при жизни 
Гумилёва поэтический сбор-
ник «Шатёр» посвящен аф-
риканской теме. Его муза – 
муза дальних странствий.

10 сентября в 12:00. 
Интерактивная программа 
«судьбою нашей Пра-
вит случай?» для детей 
9-12 лет. Путь от экспоната 
к экспонату, сопровождае-
мый решением заданий, 
размышлениями, поисками 
ответов на поставленные 
вопросы, становится для 
подростка увлекательным 
путешествием в мир поэзии 
и литературы. 

Билеты на мероприятия 
будут выдаваться в Муни-
ципальном совете.

марина КорзУнова,
депутат мс мо автово

анонс мероПриятий

спорт

• Обращайте внимание 
на наличие защищенного 
соединения при посещении 
веб-сайтов.

• Отдавайте предпочте-
ние наиболее безопасным 
форматам файлов, таким 
как PDF, DOCX, XLSX, JPG 
и PNG.

три золотых правила 
против мошенников

В бесконечной борьбе 
с хитрыми мошенниками, 
крайне важно быть насто-
роже. Однако существуют 
три ключевых принципа, ко-
торые помогут вам эффек-
тивно обезопасить себя:

• Не открывайте файлы 
от незнакомых отправите-
лей.

• Не верьте звонкам, пре-
тендующим на официаль-
ность. В случае сомнений, 
завершите звонок и обра-
титесь в соответствующие 
инстанции.

• Будьте осторожны с 
предложениями о скидках и 
подарках. Если что-то зву-
чит слишком хорошо, чтобы 
быть правдой, скорее всего, 
это ловушка.

Так что помните, что в 
мире онлайн-коммуникаций 
внимательность и здравый 
смысл — ваша лучшая за-
щита от коварных мошен-
ников.

Депутат мс мо автово
иван войтов

Действительно, ученые 
из Столичного медицин-
ского университета Китая 
(CUMS) обнаружили 
частицы микропластика в 
тканях сердца человека. 
Исследование опубли-
ковано в журнале ACS 
Environmental Science & 
Technology.

микропластик — это 
фрагменты пластмасс 
менее 5 мм. Научные 
работы показали, что они 
могут проникать в орга-
низм человека через рот, 
нос и другие полости тела, 
связанные с внешним 
миром.

Но данные о внутрен-
них органах, которые не 
подвергаются непосред-
ственному воздействию 
окружающей среды, все 
еще ограничены.

От редакции «аВ»

SeekThermal Compact PRO 
нами был произведен экс-
перимент по замеру тепло-
отдачи материалов верхней 
одежды, который позволил 
исследовать, как удержива-
ют тепло синтетические и 
натуральные ткани.

}
Любой пластик при 

изнашивании является 
источником микропла-
стика.

}

Кроме того, любой пластик 
при изнашивании является 
источником микропластика.
Одежда из синтетики хорошо 
удерживает тепло, поэтому 
отказаться от синтетических 
материалов для создания 
утеплителей невозможно. 
Натуральный хлопок тепло 
удерживает хорошо только 
при условии многослойно-
сти. Кроме того, защитники 
животных призывают отка-
заться от использования для 
теплой одежды кожи и меха. 
Поэтому шубы из синтети-
ческих материалов и куртки 
с синтетическими утеплите-
лями будут производить и в 
дальнейшем.

Как решить проблему? 
Чтобы синтетическая одеж-
да не попадала на полигоны, 
мы предлагаем поставить 
специальные контейнеры в 
местах сбора отходов и при 

ТАПИНЫ
рАССКАЗЫ

СПб ГБУ
«Музей Анна Ахматова.
Серебряный век»
Автовская ул., 14
тел.: (812) 785-04-42
8-921-355-99-24

Детская интерактивная
экскурсия

АннА АхмАтовА
Серебряный век

02.09.2023
11:00_______

23.09.2023
12:00_______

УГОЛОК ПРАВОВОГО ПРОСВЕЩЕНИЯ

с 1 сентября 2023 года 
устанавливается админи-
стративная ответствен-
ность за неисполнение 
отдельных требований по 
распространению рекла-
мы в сети «интернет».

Микропластик из Невы. 
22.10.2022 фото выполнено 
на микроскопе Digital Blue QX5 
(60-кратное увеличение)

500 000
рублей

Потребление человеком

Аккумуляция в пищевой цепи Выделения

Микропластик не поддаётся разложению

Попадание в водоёмы
со сточными водами

Поглощение водными 
организмами

Морские
млекопитающие Рыба Планктон
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Как мы сообщали 
ранее, в 2023 году 
выполнены  рабо-

ты по замене асфальто-
вого покрытия в Автово. В 
общей сложности замене-
но более 1300 квадратных 
метров покрытия. В частно-
сти, большой объем работ 
проводился в кварталах 
зоны реновации. Принято 
решение дополнительно 
отремонтировать ещё бо-
лее 3000 квадратных ме-
тров асфальтового покры-
тия в Автово. Работы будут 
выполнены в сентябре - 
октябре 2023 года.

зам. главы местной 
администрации мо 

автово а.в. савКин

артем 
савКин

529 августа 2023 года

Комитетом по гос-
заказу объявлен 
конкурс на капи-

тальный ремонт здания 
и благоустройство терри-
тории многострадального 
детского сада на улице Ав-
товской, дом 48, который 
в последние годы стоял 
заброшенным и подвер-
гался постоянным набегам 
вандалов. Я и мои коллеги-
депутаты МО Автово по-

лучали многочисленные 
жалобы от жителей и ре-
гулярно направляли об-
ращения с требованиями 
наладить охрану здания и 
ускорить начало капиталь-
ного ремонта. К решению 
проблемы в прошлом году 
подключился и депутат Го-
сударственной Думы Сер-
гей Миронов. Кажется, дол-
гожданный результат уже 
близок.

По ягоды – грибы !

да будет свет  
на Улице ивана зУБКова!

Проблема отсутствия 
освещения на ули-
це Ивана Зубкова 

остро стояла на протяжении 
нескольких лет. Вопрос до-
стойного увековечивания 
памяти Ивана Георгиевича и 
приведение улицы, назван-
ной в честь героического 
защитника блокадного Ле-
нинграда, в надлежащее со-
стояние принципиальный для 
жителей Автово и депутатов 
муниципального совета. Пре-
ображения, произошедшие 
за последние несколько лет, 
не могут не радовать. Одна-
ко отсутствие уличного осве-
щения не давало жителям 

Автово чувствовать себя ком-
фортно и безопасно в тёмное 
время суток. Депутаты муни-
ципального совета Автово, а 
в частности Иван Войтов, об-
ращались по этому вопросу в 
комитет по энергетике и Лен- 
свет. В этом году начались ра-
боты по установке наружного 
освещения. На улице Ивана 
Зубкова будет смонтирован 
21 светодиодный светильник, 
что позволит равномерно 
осветить всю пешеходную 
зону. Работы планируется за-
вершить в ноябре.

зам. главы местной 
администрации мо 

автово а.в. савКин

новости

ремонт асфальта
в автово!

Заканчивает работу 
последний, авгу-
стовский подрост-

ковый трудовой отряд МО 
Автово 2023 года. Ребята, 
продолжая начинание своих 
коллег, работавших в июне 
и июле, наводят порядок в 
автовских дворах. А 23 ав-
густа отрядовцы посетили 

реКонстрУКцияотДыХ на ПрироДе

Денис
соКолюК

мероприятие «Трудовое 
лето-2023», организован-
ное Службой занятости на-
селения Санкт-Петербурга 
для трудоустроенных в 
период летних каникул 
подростков. Ребят ждали 
викторины, деловые игры, 
мастер-классы, командные 
игры, концерт и памятные 

подарки. И всё это – в про-
странстве «Флагшток» на 
берегу Финского залива у 
стадиона.

Продолжая традицию, 
публикуем памятные фото-
графии июльского и авгу-
стовского отрядов.   

Депутат мс мо автово
Денис соКолюК

В случае, если конкурс 
по определению подрядчи-
ка пройдет успешно, рекон-
струкция начнется уже этой 
осенью и завершится до кон-
ца 2024 года.

О деталях проекта капи-
тального ремонта и предпола-
гаемом дальнейшем исполь-
зовании здания расскажем в 
следующих номерах «АВ». 

Депутат мс мо автово
Денис соКолюК

наша победа!

дело сдвинулось! 
марина
КорзУнова

Летом состоялось 
несколько выездов 
в лес, организован-

ных для наших жителей де-
путатами муниципального 
совета Автово. Это отличная 
возможность пообщаться на 
природе, пособирать ягоды и 
грибы, а некоторые туристы 
даже купались в озере. Для 
всех был организован вкус-
ный обед на природе. Вре-
мя, проведённое в приятной 
автовской компании, пошло 
на пользу всем! До новых 
встреч на природе!

Депутат мс мо автово
марина КорзУнова

лето Красное!

в сквере на улице 
Примакова ве-
дутся работы по 
устройству пеше-
ходной дорожки. 
зелёная зона в 
ближайшее время 
станет комфорт- 
нее и безопаснее.

новости
с Улицы
ПримаКова

о ХороШем!

трудовой отряд на БерегУ финсКого залива
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с праздником!

Юбилярам

Дорогие юбиляры!
Примите поздравления
и пожелания здоровья,  

благополучия, счастья и ещё 
долгих-долгих лет жизни!

от всей ДУШи

Со 100-летием!
гаврилова валентина сергеевна (1 августа)
горБатова галина александровна (6 августа)

С 85-летием!
сазонова Эмилия Константиновна (1 августа)

сиДоров олег алексеевич (6 августа)
ювонен вера васильевна (6 августа)

Ульянова галина семеновна (7 августа)
волоДина светлана ивановна (15 августа)
тиХомирова тамара алексеева (15 августа)

ДоБрина инна Дмитриевна (19 августа)
Петрова елена андреевна (20 августа)

титова антонина федоровна (20 августа)
лУнева валентина степановна (24 августа)
ЧаБанюК мария степановна (24 августа)
ниКитина тамара романовна (25 августа)
КлоПов евгений николаевич (28 августа)

С 80-летием!
Петрова татьяна валентиновна (6 августа)
гУсева надежда александровна (7 августа)
Колье Хендрик александрович (28 августа)

С 75-летием!
КаменсКий андрей иванович (3 августа)

лаДоШина инна Петровна (4 августа)
ШафрансКая наталия михайловна (4 августа)
феДотова людмила николаевна (16 августа)

С 95-летием!
КазыльсКий юрий алексеевич (14 августа)

веШКельсКая тамара владимировна (21 августа)

С 90-летием!
КУПцова евгения николаевна (3 августа)
Чертов михаил николаевич (7 августа)

гаБаева августа васильевна (26 августа)
гУсьКо лидия владимировна (23 августа)
галКина жернета николаевна (28 августа)

Восхищённо поздравляем!

С бриллиантовой Свадьбой
супругов сергеевыХ виктора ивановича и 

антонину Павловну, вступивших в брак 
15 августа 1963 года!

С Золотой Свадьбой
супругов Бровермана романа Петровича и 
левинУ ирину владимировну, вступивших 

в брак 26 августа 1973 года!

Дворец культуры и техники им. И.И.Газа

ПриглаШаем!

ярмарка
творЧесКиХ оБъеДинений

1 сентября 15:00 часов
Площадь у центрального входа

• «Творчество и Созидание»
Мастерская арт-терапии и рукоделия
• SHAMROCK Irish Dance School. Ир-

ландские танцы
• Театр танца «Аленький цветочек»
+ группа для взрослых «Mamma Mia»
• Киношкола «Аврора»
• Театр хореодрамы «Академия»
• Школа балета «Академия»
• ЦУ ДПО «Академия востоковедения»
• Чемоданчик I Театр-мастерская 

Журавлевых
• Кибершкола KIBERone
• Театр Драматических Импровизаций
• Школа изобретателей


